

Roselyne **Dyens-Miéville**, à Essertes;
Anne-Marie et Lucien **Pécoud-Dyens**, à Rivaz;
Gérard et Marianne **Dyens-Meylan**, à Lausanne;
Christine et Yves **Petten-Pécoud**, leurs enfants Yoann et Gwendoline,
à Chexbres;
Anne et Serge **Zayat-Pécoud**, leurs enfants Alexandra et Marc,
à Martigny;
Isabelle et Steve **Spuhler-Pécoud**, leur fille Marine, à Tolochenaz et
Lausanne;
Sébastien et Olga **Dyens-Henchoz**, leurs enfants Olivia et Antoine,
à Lausanne;
Alexandre **Dyens**, à Lausanne;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies
ont la profonde tristesse de faire part du décès de

Roger DYENS

leur très cher époux, père, beau-père, grand-père, arrière-grand-père,
oncle, parent et ami, qui s'en est allé paisiblement le 28 septembre 2018,
dans sa 102e année.

Le culte d'adieux aura lieu au **temple de Châtillens**,

le jeudi 4 octobre à 14 h 30, suivi des honneurs.

Roger repose à la Chapelle St-Roch, rue St-Roch 19 , 1004 Lausanne.

Domicile de la famille:

Gérard Dyens, av. des Bergières 3, 1004 **Lausanne**.

Un merci tout particulier au personnel du CMS d'Oron ainsi qu'à
l'ensemble du personnel de l'EMS Le Maillon à Blonay, pour leurs
soins attentifs et chaleureux.

*Venez à moi, vous tous qui êtes fatigués
et chargés, je vous donnerai le repos.*

Matthieu 11 :28